

Zu TOP 9: Verschiedenes

Hochwasserschutz – Ostheim

Herr BGM Schultheiß teilt den Anwesenden mit, dass nach der Sommerpause das verwaltungsinterne Konzept zum Hochwasserschutz im Stadtteil Ostheim den politischen Gremien zur Erörterung vorgelegt wird.

Fußgängerampel Rommelhäuser Str. – die Fachbehörde teilt der Stadt Nidderau mit, dass die Ausschreibung der geplanten Fußgängerampelanlage vorbereitet wird.

Jugendraum Ostheim – die angrenzenden Anwohner erheben Bedenken hinsichtlich der Standorteignung des geplanten Jugendraumes am Bauhof. Als möglicher Kompromiss führt Herr BGM Schultheiß die Verlagerung der Hafe Pipe an den Standort des Festplatzes an. Die Thematik wird im Ortsbeirat Ostheim zu diskutieren sein.

AGNV - Sitzung

Frau I. Stadträtin Rölling berichtet über die letzte AGNV – Sitzung und teilt den Anwesenden mit, dass die Hessische Landesbahn den Betrieb der Strecke Hanau – Friedberg von der Deutschen Bahn übernommen hat. Für die Nutzer sind keine negativen Änderungen zu erwarten. Ferner beabsichtigt die Deutsche Bahn im Zuge der Modernisierung von Schienenübergängen die Kommunen stärker finanziell zu beteiligen. Hier wird die Stadt Nidderau eine deutlich ablehnende Position einnehmen.

Der Ausschussvorsitzende Herr Keim schließt um 21. 45 Uhr den öffentlichen Teil und eröffnet anschließend den nicht öffentlichen Teil der Ausschusssitzung.